



Auszeichnung exzellentes Betriebliches Gesundheitsmanagement für Gollub Anlagenbau

Dresden/Bielefeld, 07.05.2024. Demografischer Wandel, Fachkräftesicherung, Wettbewerbsdruck – Handwerksunternehmen stehen heutzutage mehr denn je vor der Herausforderung, sich fit für die Zukunft zu machen. Ein nicht zu unterschätzender Faktor dabei ist die Gesundheit und Motivation der Mitarbeiter, von denen letztendlich auch der Erfolg eines Unternehmens abhängt. Das hat auch die Firma Gollub Anlagentechnik erkannt. Das Unternehmen begleitet Tankstellen vom Tankanlagenbau über die Planung bis hin zur Umsetzung und Instandhaltung. Auch Projekte rund um die Elektromobilität begleitet die Firma Gollub Anlagentechnik.

Seit 2021 gehört bei Firma Gollub Anlagentechnik ein strukturiertes betriebliches Gesundheitsmanagement (BGM) zur Unternehmenskultur. „Man kann sich nur so lange am Markt behaupten wie wir, wenn man den Kunden eine erstklassige Qualität und dazu einen besonders guten Service bietet. Dafür kommt es natürlich ganz auf unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an, die leistungsfähig, motiviert und natürlich auch gesund sein müssen“, so Geschäftsführer Marco Beckmann.

Gemeinsam mit der IKK-Gesundheitsmanagerin Almut Hansmerten wurde zuerst analysiert, welchen Optimierungsbedarf es im Betrieb gibt, anschließend wurden dann in den letzten Jahren individuelle Lösungsansätze entwickelt und umgesetzt. Darüber hinaus wurden den Beschäftigten Trainings in den Bereichen Bewegung, Stressmanagement und Teamentwicklung angeboten. Im Corona-Jahr 2021 war vielen Mitarbeitern die Bewegung aufgrund geschlossener Fitnessstudios verwehrt. Fima Gollub hat nicht lange gezögert und einen eigenen Fitnessraum mit Geräten bestückt und so den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Möglichkeit gegeben, sich ausreichend zu bewegen. Weitere Maßnahmen wurden im Gesundheitsmanagement optimiert, so wurden beispielsweise Prozesse im Büro angepasst und es gibt jetzt regelmäßige Teambesprechungen. Darüber hinaus wurde ein Kühlschrank mit freien

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281450
presse@ikk-classic.de

Getränken für alle Mitarbeiter angeschafft und über eine neue Firmen-Cloud haben alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter jederzeit Zugriff auf aktuelle Daten und Fotos zu den Baustellen.

Die IKK classic ehrt nun das Engagement der Firma Gollub Anlagentechnik und verlieh im Mai den Geschäftsführern Detlef und Marco Beckmann die Auszeichnung "Exzellentes betriebliches Gesundheitsmanagement".

„Es ist beeindruckend, wie wichtig für das Unternehmen die Gesundheit der Mitarbeiter ist“, betonte IKK-Regionaldirektor Dirk Langert bei der Urkundenübergabe. „Gesundheitsmanagement ist bei ihnen nicht nur ein kurzes Zwischenspiel, sondern gehört mittlerweile fest zur Unternehmenskultur.“ Dies bestätigt auch Marco Beckmann: „Durch das BGM gab es im Unternehmen viele tiefgreifende, positive Veränderungen, die die Arbeitsprozesse letztendlich verbessert haben“.

Die IKK classic ist mit rund drei Millionen Versicherten das führende Unternehmen der handwerklichen Krankenversicherung und eine der großen Krankenkassen in Deutschland. Die Kasse hat mehr als 7.000 Beschäftigte an 160 Standorten im Bundesgebiet. Ihr Haushaltsvolumen beträgt über 13 Milliarden Euro.

Das Foto darf im Zusammenhang mit der Pressemitteilung verwendet werden (© IKK classic): Von links nach rechts: Marco Beckmann (Geschäftsführer Firma Gollub), Dirk Langert (Regionaldirektor IKK classic), Detlef Beckmann (Geschäftsführer Firma Gollub)

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281450
presse@ikk-classic.de